

Artikel vom 12.05.2023

Kreisvertreterversammlung

CSU Schaufling nimmt an Neuwahlen der Kreisvorstandschaft teil



Der Vorsitzende der Schauflinger CSU Josef Stangl nahm zusammen mit seinen Stellvertretern Andreas Berndl und Manuela Graf an der Kreisvertreterversammlung mit Neuwahlen der Kreisvorstandschaft im Nothaftgewölbe in Hengersberg teil.

Nach der Eröffnung sowie Begrüßung durch Landrat Bernd Sibler erfolgten die Grußworte des CSU-Ortsvorsitzenden in Hengersberg Mathias Berger.

Es folgte die Bildung eines Wahlausschusses, der Arbeitsbericht des Kreisvorsitzenden und Landrats Bernd Sibler sowie der finanzielle Rechenschaftsbericht durch Paul Linsmaier.

MdB Thomas Erndl leitete dann die Wahlen, bei denen der Kreisvorsitzende, seine Stellvertreter, Kreisschatzmeister, Schriftführer, Digitalbeauftragte, Vorstandsmitglieder, Kassenprüfer, jeweils Delegierte und Ersatzdelegierte für den Bezirksparteitag, den Parteitag sowie in die Delegiertenversammlung zur Europawahl gewählt wurden.

Zum Schluss referierte Staatsminister Christian Bernreiter über seine Arbeit im Ministerium für Wohnen, Bau und Verkehr sowie über aktuelle Debatten in der Politik.

